5 DE JUNIO DEL 2006



Los extremeños se salvan en el fondo

Las medallas obtenidas en larga distancia lavan la cara al atletismo regional en el Campeonato de España celebrado en Cáceres

M.M.N. CÁCERES

Concluyó el Campeonato de España Escolar en Cáceres sin otras novedades. El paseo de los nuestros hacia el podio se agotó el sábado después de una magnífica exhibición de la atleta de Logrosán Lidia López, otro producto de la factoría de Víctor Luengo en el CA Navalmoral. No hubo más.

En menos de cuatro horas se concentraron casi la mitad de las contadas alegrías que ha generado el atletismo regional en esta triple cita de los mejores cadetes y juveniles que ha tenido lugar en la Ciudad Deportiva. Oro en martillo, bronce en los 5.000 metros, con José Manuel González, y oro de la propia Lidia López. Y se acabó. Eso fue el sábado. Javier Cienfuegos (martillo) ha sido la excepción. Salió triunfal en una prueba de las no habituales, aunque Pedro Talavera, el delegado federativo, lo tenía presente en su lista de los candidatos a todo.

En realidad, la escasa cosecha de los deportistas bajo bandera regional (siete metales) se resume en una clara vocación por las pruebas de fondo. Por ahí se salvó del desastre el atletismo extremeño, cuyos equipos aparecen más cerca de la cola que de la cabeza de las respectivas clasificaciones generales. Dominaron Cataluña, Andalucía, Valencia y Madrid.

Despedida

La jornada dominical fue la de la despedida de 1.400 jóvenes que han encontrado en el deporte una forma ideal mediante la que relacionarse y divertirse con lo que más les gusta, el atletismo. «Sentíos como en vuestra casa», les conminó el consejero de Cultura, Francisco Muñoz, en el acto de inauguración. Dicho y hecho, porque ellos, más allá de rivalidades sobre la pista, han disfrutado como nunca de cuatro días intensos e inolvidables.

El raquítico bagaje de las promesas extremeñas en determinadas especialidades abre un debate diferente. Mucho menos optimista que la espectacular sensación que dejan nombres como Cristina Jordán, Lidia López o la propia Tania Carretero. Víctor Luengo, alma máter del Atletismo Navalmoral, junto a César Andrade, enseñaba el doblete de dos de los suyos el sábado por la



Las promesas extremeñas brillaron en las pruebas de fondo en el Nacional de Cáceres. / MARISA NÚÑEZ

tarde. Primero, el bronce de José Manuel González (natural de Bancarrota) en los 5.000 y luego el premio absoluto de Lidia López. «Estamos satisfechos, cómo no», reconocía desde la tribuna. Lidia López paseaba el oro antes incluso de colgárselo al cuello y reclamaba más aplausos para su inolvidable carrera.

El fondo, siempre el fondo. El atletismo extremeño se salva en el fondo. En los dobles lujos de los 3.000 metros en cadetes y juveniles: Jordán, Tania, Bueno... y Lhebar. Mohamed Lhebar es un extremeño de sangre marroquí. «Es uno más de los nuestros», explicaba Luengo. Su familia lleva 11 años en el Campo Arañuelo y él ya corre bajo bandera extremeña. Completó los éxitos de los 3.000. López y Gonzalez tomaron el relevo en los 5.000 metros. El fondo, siempre el fondo.

Javier Cienfuegos

Javier Cienfuegos rompió la norma con el lanzamiento de martillo, pero el debate sigue abierto. Demasiados agujeros negros en otras especialidades. Y el atletismo es mucho más que el cross y que las largas distancias.

Ayer domingo, los resultados más destacados fueron el sexto puesto de Don García Carretero en los 100 metros lisos de categoría juvenil y la quinta plaza de Bartolomé Ramos en los 1.500 femeninos juvenil. Muriel Barragán hizo séptimo en los 1.500 masculinos y M. Lavado se quedó en el puesto 13 en salto de longitud cadete.

CONSIGUE UN AVISADOR GPS DE RADARES CON



SHERPA 100GPS TU GUÍA EN SEGURIDAD VIAL POR SÓLO

POR 50LO **129**€

- No es un detector sino UN AVISADOR DE RADARES.
 POR ESO ES 100% LEGAL
- El avisador te indica por voz y señal luminosa de la praximidad a los puntos de radar.







